

résidences immobilier

Ce somptueux appartement style bourgeois est situé au coeur de Nice Cimiez, l'une des plus belles adresses de la Côte d'Azur. Entièrement rénové en 2023 avec des matériaux haut de gamme, il offre une luxueuse combinaison de charme et de modernité. Avec une surface habitable de 330m2, il bénéficie de grands volumes. Au deuxième étage avec ascenseur, il dispose de 5 chambres, 4 salles de bains, un double séjour avec salle à manger, une cuisine entièrement équipée, un bureau et une salle de jeux. Ce bien offre un mélange parfait d'histoire et de modernité, avec un immeuble bourgeois datant de ...

This sumptuous bourgeois style apartment is located in the heart of Nice Cimiez, one of the most beautiful addresses on the Côte d'Azur.Completely renovated in 2023 with high-end materials, it offers a luxurious combination of charm and modernity. With a living area of ??330m2, it benefits from large volumes.On the second floor with elevator, it has 5 bedrooms, 4 bathrooms, a double living room with dining room, a fully equipped kitchen, an office and a games room.This property offers a perfect blend of history and modernity, with a bourgeois building dating from 1902, a ceiling height of ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





